

**Sujet :** MARX Anne-Marie & Gilbert demande : concession de la plage d'Arène a11564

**Date :** Wed, 22 Mar 2023 09:19:36 +0100

Bonjour,

Nous ne comprenons pas l'intérêt public de concéder une plage de plus à Boulouris. Cela va à l'encontre du pittoresque de notre quartier de Boulouris, Il y en a déjà 2 sur 600m de plage. Que deviennent nos enfant en été qui apprécie beaucoup cette plage (celle qui permet une baignade presque sans cailloux). Nous venons déjà d'être spolié du passage de la Tortue, qui augmente la "privatisation de la plage de la Tortue où les 3m ne sont pas respectés et qui s'octroie de plus en plus de surface, sans rien dire, d'année en année.

Faire de nos plages des endroits réservés à des privilégiés c'est faire fi des habitants à l'année qui paient leurs impôts sur place. 2 concessions nous paraissent bien suffisantes pour l'équilibre Nature / Tourisme. Que deviennent nos posidonies ?

Ce petit coin de paradis (la ballade le long des 600m de plages est un régal par son aspect naturel) se dirigerait-il inexorablement vers un lieu de tourisme forcené? qui privilégiera les locations "rbnb" au lieu de locations longues durées pour nos habitants et travailleurs qui ne trouvent pas à se loger dans la commune (ce pb n'est pas un mince pb à Saint Raphaël) .

Protégeons notre belle nature, nos panoramas, laissons cette superbe plage aux enfants du quartier, il y a déjà beaucoup pour les touristes.

Cordialement

----

Profil : particulier

Nom : MARX

Prénom : Anne-Marie & Gilbert

Code postal : 83700

Ville : Saint-Raphaël